

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. FEBRERO 2017

- Felicitamos a nuestra compañera M^ª Carmen Rojas por su jubilación y agradecemos su trabajo de tantos años dedicada a la Facultad.
- Desde el 20 de febrero se está impartiendo un taller de Elaboración del Trabajo Fin de Grado dirigido a los estudiantes de cuarto curso de los Grados. Con esta iniciativa esperamos contribuir a mejorar las competencias necesarias para la realización del TFG. El docente que generosamente se ha encargado del taller es el profesor Luis Valero, a quien agradecemos mucho su colaboración.
- Los días 6 y 7 de febrero se reunieron las Sub Comisiones de Ordenación Académica de los Grados de Logopedia y Psicología. En esta ocasión se analizaron las actividades formativas presentes en las guías docentes de las asignaturas. Resumidamente, el análisis muestra que es necesario aumentar el número de actividades presenciales prácticas en el aula y, si se realizan, reflejarlas en las guías docentes. También se detecta la necesidad de desarrollar las competencias necesarias para la elaboración del TFG a través de actividades como la búsqueda bibliográfica, la exposición en clase por parte del alumnado y la elaboración de memorias / informes escritos.
- Como parte del proceso de revisión de los Grados los días 21 y 23 de febrero se reunieron los grupos focales de estudiantes para reflexionar acerca de las debilidades y fortalezas de las asignaturas de 1º de grado en Psicología y Logopedia respectivamente.
- El día 16 de febrero tuvo lugar una nueva reunión de la Plataforma para el desarrollo profesional de la Psicología. En la reunión se planteó la presencia de la plataforma en las redes sociales. Por otro lado, el grupo de trabajo “Incorporación del psicólogo/a clínico/a en los Servicios de Atención Primaria” informó de sus progresos, del dossier documental que están elaborando y sometió a la consideración de la asamblea la decisión de entrar en contacto con grupos políticos con representación parlamentaria en el Parlamento Andaluz para exponerles la necesidad de la presencia de la Psicología en la Atención Primaria.